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Il presidente del Gruppo giovani armatori lo ha affermato nel corso dell'assemblea di
Confitarma

15 Dicembre 2020 - Roma - In occasione dell'assemblea del Gruppo giovani armatori, che si è svolta

in videoconferenza, il presidente Giacomo Gavarone, ha affronatato, tra gli altri, il tema della

burocrazia.

"La nostra storia, quello che siamo stati, quello che siamo e quello che dobbiamo essere - detto -

impone anche a noi di perseguire obiettivi di semplificazione e de-burocratizzazione. I passi avanti

in termini di competitività fatti dalla nostra bandiera, anche frutto della produttiva sinergia fra

amministrazione e Confitarma, ci dimostrano chiaramente che l'impresa è sfidante ma per nulla

impossibile. 

Non proponiamo nulla che non sia già stato introdotto con successo in altri ordinamenti da parte di

Stati a vocazione chiaramente marittima appartenenti, nella maggior parte dei casi, all'Unione

Europea" ha aggiunto. L'assemblea. a cui è intervenuto Luca Sisto, direttore generale di

Confitarma, si è aperta con il benvenuto a Lorenzo D'Amico entrato a far parte del Gruppo giovani

armatori". 
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Gavarrone: "L'obbiettivo è semplicare, meno
burocrazia"
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